

La Maison du Salève, dont l'ouverture est prévue en juin 2007, prend forme

Les travaux de transformation et d'aménagement de la ferme de Mikerne, la future Maison du Salève, avancent selon le calendrier prévu.



L'intérieur du bâtiment en plein chantier, avec Éric Dürr, Alain Bullat et Frédéric Dumoulié (SMS), en compagnie de l'architecte Philippe Guyard.



La ferme de Mikerne qui deviendra, après travaux, la Maison du Salève (ouverture en juin 2007).

La Maison du Salève, on en parle depuis bien longtemps. Mais ce remarquable projet piloté par le Syndicat mixte du Salève (SMS) est aujourd'hui bien avancé comme ont pu le constater les participants à une récente visite du chantier organisée par Alain Bullat, le président du SMS, et par l'architecte Philippe Guyard.

D'un coût de 1 992 445 euros hors taxes, ces travaux financés par le SMS (20 communes, 60 000 habitants), le Département, la Région, l'Etat, le

canton de Genève et l'Europe (programme Interreg II) devraient durer une année avec une ouverture de la Maison du Salève prévue en juin 2007.

L'architecture typique de ce bâtiment qui fut offert au SMS par une famille genevoise, les Ormond, sera bien évidemment conservée et ses espaces extérieurs (4 000 m² de terrain) seront aménagés avec notamment un grand jardin pédagogique.

Dans sa nouvelle configuration, la ferme de Mikerne présentera au premier étage un

vaste espace muséographique dédié au Salève, avec notamment une superbe maquette interactive de six mètres de long. Au rez-de-chaussée, il y aura une partie accueil comprenant une boutique, des centres pédagogique et documentaire (avec bibliothèque), un espace de 100 m² réservé à des expositions temporaires et une salle hors sacs donnant sur l'extérieur pour accueillir les randonneurs.

Dans un souci de développement durable, les promoteurs du projet ont aussi plébiscité un mode chauffage original

qui fonctionnera selon le principe de la géothermie avec une pompe à chaleur alimentée par 12 puits verticaux descendants jusqu'à 80 mètres de profondeur.

Avec un outil de la qualité de cette future Maison du Salève, le SMS aura dès l'été 2007 tous les atouts en main pour présenter et expliquer à des publics très variés les multiples aspects du massif du Salève, cette île préservée qui trône au milieu d'un territoire franco-suisse fortement urbanisé de quelque 700 000 habitants.

D.E.